

Estudio de Acción Educar

Denuncias por convivencia escolar aumentaron 3,9%

El centro de estudios “Acción Educar” dio a conocer que las denuncias por convivencia escolar que han sido registradas por la Superintendencia de Educación al tercer trimestre de este año, registraron un aumento de un 3,9% en Magallanes.

La información fue difundida en el informe “Estado de la convivencia escolar entrando al último trimestre de 2024” que, a su vez, reportó un total de 8.864 constancias, lo que representa un incremento de un 1,3% a nivel nacional.

Según el informe, Magallanes es la quinta región

donde más aumentado estas denuncias, seguido por Tarapacá (45,3%), Biobío (18,5%), Aysén (16,8%) y Maule (7,7%).

Dentro de las denuncias relacionadas a convivencia escolar se incluyen aquellas sobre derechos y garantías constitucionales, discriminación, instancias de participación de la comunidad educativa, maltrato a miembros adultos de la comunidad educativa, maltrato a párvulos y/o estudiantes, medidas disciplinarias, retención de documentos y situaciones de connotación sexual.